

Petite incursion dans la Vienne à Antran (6 km au nord de Châtellerault) pour le dernier trail de la saison hors département et donc le dernier compte-rendu de l'année (5 en 2022, à défaut de battre mon record côté chrono, celui des CR l'est sans aucun doute...).

18 km, 340 m de D+, rien d'exceptionnel sur le papier mais sans véritable entraînement, cela peut vite se compliquer !!!

Une météo clémente pour une fin de mois de novembre et un parcours entre landes et forêts avec beaucoup de singles agrémentés de quelques bons coups de cul ont permis de finir l'année sur un trail très agréable et jamais monotone qui mérite vraiment le détour.

Et surtout, quel plaisir de retrouver Claude BERTHOUIN sur les lignes de départ et d'arrivée...





## LE DENIVELE





